

Vabres : travaux en extérieur ...

Dans la continuité des travaux de réfection de la façade et de la cour intérieure de la Mairie qui ont eu lieu il y a quelques mois, le parking qui l'entoure vient d'être agrandi et goudronné.

Avec la salle polyvalente et sa pinède, cet espace au cœur de notre village confirme sa vocation de convivialité : les fêtes de famille s'y succèdent, les espaces de pique-nique sont prisés, les parties de pétanques acharnées, sans oublier les plus petits qui y retrouvent un espace de jeux.



Macadam toujours ...

Les travaux de voirie ont également concerné les chemins communaux : une couche d'enrobé a donné une nouvelle jeunesse aux chemins du lotissement des Esses et à celui du Palier de Lacan qui en avaient bien besoin.

Si Vabres consacre en moyenne 10 à 15% de son budget à l'entretien de ses quatre chemins communaux goudronnés, cette année cet effort a été plus conséquent que d'habitude avec près de 6 000 m² d'enrobé réhabilités pour un budget de 40 000 €HT environ.